
Consiglio Comunale INT 353 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: STRISCE PEDONALI DI PIAZZA TOTI, E' STATA ESAURITA LA VERNICE?

PREMESSO CHE
in corso Chieti c’è un’area mercatale frequentata da molti residenti, soprattutto anziani;

il traffico è sostenuto intorno a tutta l’area e in particolare in piazza Toti, dove esiste un’area giochi
particolarmente frequentata da mamme con bambini e un’area verde dove molti anziani trascorrono
il loro tempo;

CONSIDERATO CHE

sono state ritracciate praticamente ovunque le strisce pedonali sbiadite;

piazza Toti è stata praticamente dimenticata e gli addetti hanno sostenuto che non era in programma
la ritracciatura;

INTERPELLA 
Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere: 

per quale motivo piazza Toti non è stata interessata alla tracciatura;

a questo punto quando è prevista la tracciatura delle strisce pedonali in piazza Toti? 

 

Torino, 14/09/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Ianno'
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